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O.PresidenCia de la República 
Secretaría Privada de la Presidencia 

Ayuda Memoria 

Reunión del Señor Presidente de Ila República, con diputados liberales de 
la Comisión de Asuntos Económicos de la Asamblea Nacional. 

Fecha: 
Hora: 
Lugar: 

7 de junio de 2002 
10:00 a.m. 
Presidencia de la RepúblIca 

Participantes: 

Diputados Noel Ramírez, David CastiUo, Osear Moneada, Wilfredo Navarro, Pedro 
Joaquín Ríos. 

Eduardo Montealegre Rivas, Azucena Castillo, Julio Vega y Avil Ramírez 

El Ministro de Hacienda y Crédito Pútllico comentó sobre la última posición del FMI 
I 

sobre las negociaciones, donde aC$ptaron "bajar" de 600 a 300 millones de 
córdobas, la cantidad demandada para el acuerdo, y que la diferencia se buscaría 
como "cubrir" con mayores recaudaci<!>nes, reducir exoneraciones, etc. 

Sobre las Reformas Tributarias, el Mihistro Montealegre consideró oportuno que la 
Asamblea Nacional apruebe las mismas, antes del 30 de junio, para las 
negociaciones con el FMI. Anunció qL\e del 18 de junio al 3 de julio, una misión del 
FMI estará en el país, para continuar con las negociaciones. 

Agregó que hoy por la tarde estaría. enviando al Presidente de la Comisión eNoel 
Ramírez), una reseña de la propuesta de Reforma, y que a más tardar el día lunes, 
se presentaría oficialmente a la Primer Secretaría de la Asamblea Nacional. 

El diputado David Castillo sugirió que los principales ministros del área económica, 
"vendan" la reforma presupuestaria y las medidas tributarias, en vista "de que se 
les hace difícil convencer solos al resto de diputados". 
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El Doctor Wilfredo Navarro consultó ~ la Secretaria de la Presidencia, la posibilidad 
de recortar el presupuesto de las Secretarías departamentales de gobierno, a lo 
que la Licenciada Castillo comentó, q~e eran funcionarios claves para el desarrollo 
de la estrategia integral de gobierno, al actuar estos (los Secretarios 
departamentales) coordinando la actividad del Poder Ejecutivo en los 
departamentos, para lo que ya se hatiía elaborado un Plan de Trabajo. 

, 

El diputado Pedro Joaquín Ríos, sobre la reforma presupuestaria, comentó que 
"muy dif/cilmente aprobanán los :6 millones de córdobas solicitados para 
indemnizaciones por despidos laborl;Jlesf porque ya sabemos a quienes van a 
correr, a los liberales f

' (sic). El Ministrp Montealegre dijo que esa partida solicitada, 
es para cumplir con compromisos, que incluso cubriría a ex funcionarios retirados 
en la administración anterior y que por ley, se debían de cancelar. 

Al incorporarse a la reunión el Señor Presidente de la República, comentó sobre las 
medidas económicas y de reforma prPpuestas, para aliviar el déficit fiscal. Solicitó 
el respaldo de la Asamblea Nacional a las iniciativas. 

Comentó sobre el éxito obtenido e'1 las negociaciones con Unión FENOSA, que 
resultó en una reducción de hasta el 23 % de la cantidad que originalmente habían 
solicitado (31 %), gestión que inició domo Presidente electo en diciembre, al haber 
obtenido la ayuda del Presidente eSJ1>añol, José María Aznar para evitar el alza a 
partir del 1 de enero, decidiendo :asumir el costo político de la medida; la 
Secretaria de la Presidencia se refirió ¡a las negociaciones en las que participó para 
lograr dicha reducción. 

El diputado David Casillo, comentó <!Iue (sin ánimos de considera su comentario 
como un chantaje), era importante dar atenciones a algunos diputados C'sobarles 
el lomo') sic, para promover una relaóón más armoniosa y productiva. 

El Presidente de la Comisión Ecomómica, Doctor Noel Ramírez agradeció la 
invitación del Señor Presidente de la República, a la vez que excusó la ausencia del 
diputado carlos Noguera. 

Avil Ramírez 
7 de Junio de 2002 
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